



# さしっ子供り



唐津市立佐志小学校  
学校便り No.21  
令和7年2月6日  
文責：校長 松竹寿郎

「自分も他者も大切にするさしっ子の育成」～自ら「気づき、考え、実行する」子供に～

※上記 QR コード(二次元コード)からカラー版をご覧ください。

## 今年も大雪予報による休校…

天気予報のファンではありませんが、たくさんの天気予報を見ながら、あれこれ考えるこの季節。さすがに今回は入念に天気予報をチェックしました。中学校とも情報共有しながら休校にすべきかどうか迷っていましたが、教育委員会の方から「臨時休業」の指示があり、休校としたところです。雪による影響は長引く予報でしたが、休校は1日のみで済んでホッとしました。保護者の立場としてもお子さんが学校に行った方が安心できると思います。週末まで天候不安定な状態が続きそうですので、安全第一でお過ごしください。

## 全校朝会（2月）の話から

～2月と言えば？～

今年は閏年(うるうどし)の次の年ということで、立春が2月3日、そして立春の前日(2月2日)が「節分」でした。こんな年もあるのだと改めて驚いたところです。その節分の代表的な催しが「豆まき」。子供たちにどんな鬼を追い出したいか考えてもらいました。

子供たちが想像した自分の中の鬼、それは自分ができなかったり、苦手だったりすること。その鬼を追い出せたら、1つ賢くなれるよ、と伝えました。豆まきは、自分を好きになれるきっかけとなる行事です。大きくなってぜひお家で、家族みんなでしてほしいなあ、と思っています。

### 好評！1年生との会話です。

「2月と言えば、何？」

「節分！」

「そうだね。あとは？」

「豆まき！鬼をやっつける！」

「そうそう。豆まきしてね～」

「あとはね～。ほら、巻いたやつ。」

「そうそう！それなんて言うの？」

「・・・、あっ！かっぱ巻き？」

「・・・。ちょっと緑だね・・・。」

### 校長室からの景色

子供たちの雪合戦、見たかったなあ



## 佐志校区小中合同人権コンサート



昨年、本校を卒業した佐志中1年生も参加しての人権コンサートを開催しました。ぜひ保護者の皆様や地域の方々にも来ていただきたかったのですが平日ということもあり、なかなか難しかったな、と思いました。

講師として来ていただいたのは、mon(高橋亜美)さんです。どんなことをされるのか、とても楽しみにしていました。

幼少の頃のご自身のこと、母となつてからのこと、お子さんのこと、いろいろなことをいろいろな視点からお話くださり、時にメッセージ性のあるきれいな歌を交えて写真にあるように、語り口調で子供たちへ生の声を届けられました。約1時間があっという間に過ぎていきました。私が心に残ったのは、「つらいことがあっても我慢せずに表に出して。そして、家族や周りの大人に悩みを相談してほしい。つらい時期が続いても、いつかきっと素敵な日々が来るよ。」という言葉でした。monさんの歌声が今でも耳に残っています。また聴きたいお話でした。

### これからの主な行事予定

- ・12日(水)…卒業式に向けた歌唱指導開始
- ・13日(木)…学校評議員会
- ・18日(火)…PTA 常任委員会 18:30～
- ・21日(金)…令和7年度 PTA 学年役員選出
- ・25日(火)～28日(金)まで …全校5時間授業
- ・28日(金)…6年生ありがとう ↓ 集会(2・3校時)

※保護者も観覧できます！

(9:10～体育館入場可)

※裏面に表彰を載せています